

Chapitre 3

Dix minutes plus tard, l'électricité n'est toujours pas revenue. Papa me prévient :

- Nous allons rater la fin de l'épisode.
- Se coucher sans savoir ce qui arrive à Bélinda ? Il n'en est pas question !
- Voyons Alice, sois raisonnable.

Je sens la colère qui monte en moi. Je dois trouver une solution... J'ai une idée !

- Si on inventait une fin à l'histoire ? Je serais Bélinda et toi, papa, tu serais Stan L'Affreux.
- Ah non ! Je n'ai pas envie d'être cette méchante crapule.
- Voyons papa, ce n'est qu'un jeu.

Il hésite, puis me sourit.

- Bon, d'accord. Gare à toi, Bélinda !

